



Tauberbischofsheim - Wertheim

Tauberbischofsheim – Wertheim - Main-Tauber-Kreis / Neckar-Odenwald / Großraum Würzburg

Dienstag, 22. November 2022 - Nr. 269

WIR IN MAIN-TAUBER

Wertheim zeigt sich als Karate-Stadt



WERTHEIM Nach der großen Pause wurden wieder Kampfkünstler aus aller Welt ins Taubertal gerufen. Und wenn Großmeister Katsutoshi Shiina und Karatemeisterin Yuko Hirayama in der Taubermetropole Wertheim ihr Wissen weitergeben, steht die Karatewelt still. Unterteilt in drei Leistungsgruppen Kinder, Unterstufe und Oberstufe erfolgte der Unterricht von morgens 10 Uhr beginnend bis abends um 18.30 Uhr. Zu lernen gab es erwartungsgemäß viel, weshalb

neben Kämpfern und Kämpferinnen aus dem Bundesgebiet auch Gäste aus den USA, Canada, Türkei, Ungarn, Frankreich und der Schweiz anreisten. Interessenten finden Informationen unter www.karate-tbb.de oder unter Tel.: (09341) 897635. Auf dem Bild: Training mit dem Technischen Direktor der JKA Sensei Katsutoshi Shiina und Yuko Hirayama. FOTO: M. HUTH

VON: ERHARD GÖTZELMANN (PRESSEWART,
TSV TAUBERBISCHOF-SHEIM)